知立中学校 第3学年 「結~歩みつないだ集大成~」11月号

令和4年10月28日

「最後の体育大会」

5組担任

3年生が知立中学校に入学した2年半前、世の中はコロナ禍に突入しました。何とか体育大会は 行うことができたものの、応援の仕方に制限がかかっていたり、例年行われていた全校対抗競技も 実施されなかったりと、過去の体育大会とは違うものとなりました。

そして、先日、3年生にとって最後の体育大会が開催されました。今年度の体育大会では、1年生、2年生の時と比べて大きく変わったことが二つありました。1つは、これまでコロナ感染防止対策のために控えていた大きい声で声援をおくることや、声をそろえての応援ができたことです。体育大会は、一人一人が一生懸命競技に取り組み、互いに応援し合う中で、クラスの団結力が高まったり、絆が深まったりすることが体育大会の醍醐味だと私は思います。各クラスで考えた応援歌を歌ったり、生徒会が準備したメガホンを叩きながら、仲間とタイミングを合わせて選手に声援を送ったり、生徒たちは本当にとても楽しそうに応援していました。「全力で仲間を応援する」という行為がどれほど素敵なものか改めて生徒たちから教えてもらったような気がします。体育大会の日、運動場は本当に素敵な雰囲気で包まれていました。

二つ目は、全校対抗競技「玉入れ」を行ったことです。生徒たちはこの種目がとても楽しかったようで、感想に「今までの体育大会では『クラス全体で協力して行う競技』がなかったので、クラス一丸となってとても楽しめたし、絆も深めることができたと思います。これまでにもクラス単位の競技があったならよかったのに!と思いました。」と、書いている生徒もいました。コロナ感染防止対策のため、これまで行うことができなかった全校対抗種目ですが、3年生にとって、最後の体育大会で実施することができ、本当によかったと私自身感じることができました。

最後の体育大会を終えた3年生ですが、目前には文化祭が迫っています。今年度の文化祭では3年ぶりに「歌おう会」を行います。感染症対策のため全校で集まることはできまぜんが、3年生は2年生の前で合唱を披露することになります。体育大会で後輩に見せた「最高学年としてのカッコいい姿」を、文化祭でも後輩に見せてほしいと思います。そして、全てのクラスが悔いの残らない最高の合唱ができるように、残りの日数を全力で練習に取り組んでほしいと思います。保護者の皆様、子どもたちの合唱を楽しみにしていてください。参観に来ていただける保護者の方は、感動の涙を拭うためのハンカチの準備をしていただけると幸いです。



☆★☆ 11月の予定 ☆★☆

☆新型コロナウイルスの影響により、下記日程の中止及び変更の可能性があります。

月	火	水	木	金	土	В
	1	2	3 文化の日	4 5限全校集会 6限文化祭 リハーサル	5	9
7	8 7限委員会 子ども議会	9 文化祭	10 テスト発表 教育相談 10日~16日	11 5限保護者会 13:35~	12	13
14 木曜日 7限日課	15 7限日課 11月集金 銀行口座振	16 7限日課	17 後期中間	18	19	20
21 14:35 下校	22	23 勤労感謝の日	24	25	26	27
28	29	30				

• 1 1 月8日(火) 知立市の子ども議会が行われます。知立中学校からは、黒田尊さん、 鏡味あいさん、加藤菊乃さん、林俐歩さんが参加します。

~銀行口座振替のお知らせ~

Ⅰ Ⅰ 月の口座振替は Ⅰ 5 日になりますのでよろしくお願いします。

012月の予定

2日(金) 学校公開日

5日(月)~8日(木) 三者懇談会

9日(金) 3年生学カテスト

16日(金) 長距離継走マラソン大会

23日(金) 給食終了



☆年間行事予定につきましては、知立中学校ホームページをご覧ください。